



Armand Noutack, un ancien opposant politique chassé du MRC pour des soupçons de connivence avec le parti au pouvoir, est au cœur d'une controverse.

Il a remporté un marché public de plus de 7 millions à Bafoussam pour la réalisation d'œuvres d'art.

Cette victoire suscite un tollé sur la toile, beaucoup estimant que Noutack a obtenu ce marché par des moyens peu orthodoxes.

Aujourd'hui, il n'est plus un opposant au régime en place et décroche subitement un marché public, une situation qui soulève de nombreuses interrogations et alimente les débats sur les réseaux sociaux.